
これより、今年度地区年間活動報告を行います。地区広報の深貝 友香梨と申します。
どうぞよろしくお願いいたします。

スライドに沿ってご報告いたしますが、お手元の登録セットに印刷したものをご用意して
おりますので、そちらも併せてご覧ください。
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今年度は「カルティベイト センシィテビティ」、直訳すると、「感性を磨く」という地区ター
ゲットのもと、活動してまいりました。
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今年度地区が実施、参加した行事はご覧のとおりとなっております。
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それでは、写真を交えながら、今年度の活動についてご報告いたします。
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はじめに、9月9日、当別町で開催された「120万本の植樹事業と青少年奉仕プログラ
ム」に、ローターアクト11名で参加いたしました。午前の青少年奉仕プログラムでは、火
おこし体験やツリークライミングなどを行いました。
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午後からの植樹事業では、ロータリアンやインターアクトの方々と計1,500本の植樹を
行いました。
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続いて、9月16日に埼玉県で開催された「第18回アジア第１ゾーン代表者会議」に、川
下地区ローターアクト委員長とローターアクト3名で参加いたしました。
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当地区からは、前年度ホストとして開催した第17回の会議報告と、「第33回全国ロー
ターアクト研修会」のホスト地区を立候補させていただき、第1ゾーン内全地区の賛成を
いただきました。
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続いて、9月30日、函館市で「第45回地区協議会」を開催いたしました。前半はローター
アクトOBの畑井 福太郎様をお招きし、川下地区ローターアクト委員長と石川地区副代

表を交え、「ローターアクトの今と昔」というテーマで、パネルディスカッションを行いまし
た。
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後半は、「会員増強、新しいクラブの創設、全国ローターアクト研修会にむけて」という3
つのテーマで、グループディスカッションを行いました。
本行事は、ローターアクト参加者が12名と大変少ない状況でした。今後は一つ一つの
行事の重要性を再認識し、全員登録・全員出席をめざします。
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続いて、10月15日、函館市で開催されたロータリーの地区大会に、ローターアクト6名
参加いたしました。ポリオ募金活動に参加させていただいたほか、ローターアクトの
ブースを設置させていただき、PR活動を行いました。
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続いて、11月18日から2日間、「第16回北海道ローターアクト交流会」を、千歳ローター
アクトクラブがホストのもと、千歳市にて開催いたしました。1日目は伊藤利通地区ポリ
オプラス委員長より、ポリオに関する講演をしていただき、その後、千歳市内4か所でポ
リオプラス募金を行いました。
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2日目は、参加者全員が仮装して、チーム対抗戦で順位を競う、スポーツ交流会を行い
ました。
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交流会テーマ「Crossing Act」にふさわしく、約200名もの登録、そして道外からも26名参
加していただき、クラブや地区の垣根を越えた親睦や、情報交換を行うことができまし
た。
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続いて、1月19日から3泊4日で「海外研修」を実施しました。地区ローターアクト委員会
の川本様、堀様、ローターアクト4名で、2年ぶりに台湾を訪れました。初日に台湾へ移
動し、2日目は、新竹市内にあるガラス工房にてコップの製作や、合同例会を行いまし
た。
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その後、ハッカ冷茶というピーナッツなどを使用したお茶を作り、夕食をともにしました。
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3日目には、台湾のローターアクターと台北市内を観光し、台湾の文化や歴史に触れな
がら、カタコトの英語やジェスチャーを交えながら、台湾の皆さんとさらに親睦を深める
ことができ、大変充実した4日間となりました。
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続いて。2月17日から1泊2日で、定山渓にて「温泉交流会」を開催しました。川下地区
ローターアクト委員長による勉強会も行い、学びと思い出、両方得ることができた行事
となりました。
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続いて、3月3日、札幌市にて開催されたローターアクト学友会総会に、ローターアクト6
名で参加いたしました。山下地区代表、石川地区副代表から、地区内の課題や全国
ローターアクト研修会に向けた準備について卓話を行いました。
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続いて、3月17日から2日日程で、茨城県にて開催された「第30回全国ローターアクト研
修会」に、ロータリアン3名、OB・OG3名、ローターアクト12名で参加いたしました。
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1日目は、茨城の魅力を発信する各種プログラムに参加し、2日目は代表者会議も行わ
れる一方で、一般参加者は基調講演に参加し、その内容に感銘を受けた方もいたよう
です。
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本研修会に初めて参加する会員も多く、2日間で人脈を広げ、様々な場面で学びや刺
激がありました。素晴らしい研修会、おもてなしをして下さった、2820地区の皆様に感
謝申し上げます。
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続いて、5月20日、第33回全国ローターアクト研修会準備委員会を行いました。茨城の
研修会の感想を出し合い、コンセプトやプログラムの検討、日程や役割の確認を行い、
2021年3月開催に向けて本格的に動き出しました。
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以上で主な地区行事の報告を終わりますが、年に4回会長幹事会を開催いたしました
ので、主な議題・報告事項は後ほどご覧ください。
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課題も多々ありますが、今一度会長幹事会の意義・目的を再確認し、次年度以降も活
発な議論ができるよう努力してまいります。
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そして、地区内各ローターアクトクラブも、それぞれの地域で様々な奉仕活動を行いま
した。当地区ホームページに活動報告書を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。
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最後に、今後に向けて、二点ほどご報告いたします。
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一点目は、先ほどから話題が出ておりますが、現在、当地区では第33回全国ローター
アクト研修会開催に向けて、来年4月の全国33地区代表者会議にて、ホストを正式に
承認していただけるよう準備を進めております。

承認された際は、全国のローターアクターが学び、考え、情報交換を行いながら、北海
道の魅力を存分に知っていただける2日間にしていきたいと思います。
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そして、二点目は、現在、当地区の会員数は著しく減少しております。次年度以降は、
会員増強や新しいクラブを創設できるよう、頑張ってまいります。

全国ローターアクト研修会や会員増強等、皆様には多々お力をお借りする場面もある
かと思いますが、ご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。
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最後に、本日皆様にお配りいたしましたエコバックは、今年度ローターアクトを卒業され
る会員の皆様の手で、手刷りいたしました。

ぜひ明日からお使いいただけたらと思います。また、手刷り体験のために多々ご協力
をいただきました、本日もご出席いただいている札幌幌南ローターアクトクラブOB、旗イ
トウ製作所の伊藤晴竹（いとう はるたけ）様に、この場をお借りしまして、厚く御礼申し
上げます。ありがとうございました。
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以上、簡単ではございますが、地区年間活動報告を終わらせていただきます。ご清聴、
ありがとうございました。
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